

ASPIRASI WARGA

Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Perkuat Hanpangan diPerbatasan

Ramadhani Pratama - NUNUKAN.ASPIRASIWARGA.COM

Jul 8, 2023 - 07:43



Panen Jagung Bersama Masyarakat Perbatasan

Nunukan-Bertempat diDesa Tabur Lestari RT 13, Kecamatan Seimanggaris, Kabupaten Nunukam, Provinsi Kalimantan Utara. Personil Pos Simanggaris Lama Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung perkuat ketahanan

pangan (Hanpangan) serta meningkatkan perekonomian masyarakat diperbatasan dengan melakukan pendampingan kepada masyarakat cara perawatan dan pemanenan jagung, Sabtu(08/07/2023).

Dikatakan Dansatgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M.Han dalam rilis tertulisnya, Untuk membantu pemerintah dalam rangka memperkuat ketahanan pangan (Hanpangan) serta meningkatkan perekonomian masyarakat diwilayah perbatasan, seluruh personil Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung khususnya personil Pos Simanggaris Lama terus melaksanakan pendampingan untuk mendorong para petani dalam mengembangkan berbagai komoditas pertanian. Terutama budidaya tanaman jagung yang potensinya masih sangat besar.

"Ketahanan pangan di daerah perbatasan sampai saat ini masih belum bisa dikatakan memadai, komoditi pangan masih perlu ditingkatkan terus produktivitasnya, khususnya di wilayah perbatasan. Selain itu pendampingan yang kami lakukan ini merupakan wujud nyata peran TNI khususnya TNI AD, untuk masyarakat dalam meningkatkan ketahanan pangan di wilayah perbatasan,"Ucap Dansatgas.



Kegiatan dipimpin langsung oleh Danpos Simanggaris Lama Letda Inf Didik Sugianto, ini adalah salah satu Tugas Pokok Satgas Pamtas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung dibidang teritorial dalam membantu masyarakat diperbatasan untuk membangun ketahanan pangan (Hanpangan) serta meningkatkan perekonomian di daerah perbatasan.



Saya berharap semoga dengan kepedulian Satgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung menjadi jalan meningkatnya ketahanan pangan masyarakat diperbatasan, kegiatan tersebut selain membantu juga memotivasi para petani untuk mendapatkan hasil pengolahan yang maksimal, bertujuan menopang ketahanan pangan dan perekonomian di wilayah perbatasan," Tutup Dansatgas.

Pak Benjamin salah satu masyarakat mengatakan, kami sangat mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih atas pendampingan yang dilakukan Pos

Simanggaris Lama Satgas Pamantas Darat RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, hal ini juga memberikan semangat bagi kami para petani dan masyarakat untuk terus Bertani.



Banyak ilmu yang kami dapatkan dalam pendampingan tersebut, dari cara pembibitan sampai pemanenan jagung yang baik, sekali lagi kami ucapkan terimakasih.(Penyon 621/mtg)